



# Les accompagnateurs nous écrivent de Paris

publié le 30/06/2025

## Les élèves de 3e sont bien arrivés

### *Descriptif :*

Le temps parisien ressemble un peu au temps deux-sévrien... mais quel bonheur de se promener, avec ses copains de classe, dans Paris !

Nous sommes bien arrivés ce midi à Paris.

Les élèves se sont imprégnés des sons, de l'effervescence et des multiples monuments et lieux mytiques de la ville Lumière. Nous avons débuté notre parcours par une initiation et découverte du métro . Nous n'avons malheureusement pas pu encore prendre le batobus (en raison de la crue de la Seine). Cependant, nous avons réussi à voir la Tour Eiffel, le Trocadéro, l'arc de Triomphe, les Champs , le palais de L'Elysée, la place Vendôme et pour terminer cette grande découverte pédestre la place de la Concorde et l'assemblée nationale.

Les élèves ravis et adorables auront bien mérité un copieux repas dans notre sympathique auberge de jeunesse et une bonne nuit de sommeil.



En raison de la pluie trop abondante, nous n'aurons vu la Concorde et l'assemblée Nationale que de très loin.

Les accompagnateurs,

Mme Baubeau, Mme Marché, M. Baudouin, M. Beaufils, M. Couprie, M. Delage





Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.